



Länderportrait: Dänemark – Sønderborg

Du bist Auszubildende/r im 2. oder 3. Ausbildungsjahr im Berufsfeld Maler*in und suchst ein EU-Praktikum nicht weit von deinem Wohnort, in einer eher ländlichen und grünen Gegend, wo viele Menschen englisch aber auch deutsch sprechen? Dann brauchst du gar nicht weit zu fahren... auf nach Sønderborg!

1. Unsere Partner

Die EUC Syd ist ein Berufsausbildungszentrum mit fünf Standorten und über 600 Beschäftigten. Das Ausbildungsangebot erstreckt sich über ca. 75 berufsbildende Programme (u. a. technische Berufs- und Erwachsenenbildung, in der Industrie und im Handwerk). Die Schule organisiert erfolgreich internationale Projekte und ist auch europäisch gut vernetzt. Als Auszubildende/r im Berufsbild Maler*in kommst du am Standort Aabenraa im angrenzenden Schulheim im Doppelzimmer mit Vollverpflegung (Frühstück, Lunchpaket, warmes Abendessen) unter.

Um dich für ein Praktikum in Sønderborg zu bewerben, benötigen wir von dir zunächst

- eine verbindliche Anmeldung (einschließlich Freistellung vom Betrieb),
- einen Europass Lebenslauf (in englischer Sprache),
- ein Interview zu deiner Motivation für ein Auslandspraktikum.

2. Mögliche Praktika

Momentan bieten wir dir in Zusammenarbeit mit der EUC Syd einen 14-tägigen Werkstattkurs für europäische Auszubildende an. Dieser Kurs beinhaltet eine Einführung in die Technik „Spatel Marmorieren“ mit Vorübungen. Nach erfolgreichem Kompetenzerwerb ist die Ausführung eines großen Wandgemäldes zu einem europäischen Thema geplant. Das Programm gibt zusätzlich Einblicke in das dänische Ausbildungssystem und wird durchgeführt von deutsch- bzw. englischsprachigen Fachlehrkräften

3. Hier ist der Himmel hoch und Wasser auf jeder Seite

Sønderborg (deutsch: Sonderburg) ist eine Stadt in der Region Syddanmark in Dänemark an der Flensburger Förde, unweit der Grenze zu Deutschland. Die Gemeinde Sonderburg hat ca. 76.000 Einwohner und ist die 16.-größte Kommune in Dänemark. Sie besitzt Naturgebiete, die zu den schönsten Dänemarks zählen. Hier gibt es knapp 200 km Küste und weitläufige Wälder.